
“Puebla sin la industria automotriz no sería nada”
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Jesús Juárez Peñuela, catedrático de la facultad de Ingeniería Industrial de la UPAEP
reconoció que hoy en día, la industria automotriz continúa ...

Leer más: Google Alert - UPAEP
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia/134299/finanzas/puebla-sin-la-industria-automotriz-no-seria-nada&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHTE2ZjZiYzcxYjYxYzE5MWM6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGo1dDd4z57LP_NDyTNWslAgayuDw

